

JUSTISIA

Sekda Martias Wanto Buka Acara Konferensi Pers PWI Bukittinggi

Linda Sari - BUKITTINGGI.JUSTISIA.CO.ID

Mar 18, 2023 - 14:12



PWI kota Bukittinggi gelar konferensi pers di Aula Balaikota Bukittinggi pada Sabtu(18/03).

Bukittinggi--Persatuan Wartawan Indonesia Kota Bukittinggi menggelar Konferensi Persatuan Wartawan Indonesia Bukittinggi di Aula Kantor Balaikota Bukittinggi pada Sabtu (18/03).

Konferensi Pers PWI ini dihadiri dan dibuka oleh Sekda Kota Bukittinggi Martias Wanto.

Hadir pada acara tersebut, Walikota Bukittinggi Erman Safar yang diwakili oleh Sekda Kota Bukittinggi Martias Wanto, Pimpinan PWI Sumbar, Forkopimda kota Bukittinggi Erdison Nimli, Kalapas kota Bukittinggi, Kadis Kominfo Kota Bukittinggi Erwin Umar, Kabid Kominfo Ramon, Kejaksaan, ketua PWI kota

Bukittinggi yang lama dengan jajarannya, panitia pelaksana konferensi pers PWI, Ketua terpilih kabupaten Agam Romi, dan para peserta Konferensi pers serta undangan.

Dalam sambutannya Walikota Bukittinggi yang diwakili Sekda Martias Wanto mengatakan, terimakasih atas kehadiran baik Seva keorganisasian.

"Inshaallah nuansa berjalan sejuk segar sesuai dengan suhu yang ada dikota Bukittinggi," ujar Martias Wanto.

Dikatakannya, ini adalah suatu hal yang biasa dan sesuai ketentuan ada pengganti Ketua dari lama dan memilih yang baru sesuai dengan peraturan, melalui konferensi pers hari ini.

"Orang yang akan dipilih adalah orang yang kita anggap mampu membawa organisasi ini untuk melaksanakan tugasnya dan bagaimana memberikan informasi yang aktual," imbuh Martias.

Ia menambahkan, Pemerintah butuh informasi berita, silahkan sampaikan melalui berita untuk memancarkan kepada masyarakat.

"Kami tidak akan segan-segan untuk berinvestasi kalau sudah masuk proposal," jelasnya.

Ia berharap di tahun 2023 diminta saling bersinergi dengan kawan-kawan Wartawan.

"2023 kita kita perlu memberikan informasi yang benar, karena nanti adalah tahun politik, supaya dikelas dengan hal-hal yang pas dan aktual," pungkas Martias Wanto.

(LindaFang).